

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Kreativität

Die besten Reden auf Hochzeiten

Sarah Al-Hosini, SARAH SAGT

Als Rednerin bei Zeremonien verleiht Sarah Al-Hosini Hochzeiten oder Trauerfeiern den ganz speziellen Touch. Sprechen ist meine Leidenschaft. Das mussten meine Eltern - zu ihrem Leidwesen - schon sehr früh feststellen, denn ab da blieb nichts unkommentiert. Vor 20 Jahren durfte ich das erste Mal vor Publikum moderieren und begann, meinen Traumberuf zu verwirklichen. Nach jahrelanger Schauspiel- und Sprechtechnikausbildung bei Prof. Dr. Werner Henne war ich ein wenig in der Film- und Theaterwelt unterwegs, der klassischen Moderation blieb ich dabei immer treu. Doch mir fehlte noch das letzte "Tüpfelchen am i". Nach meiner Entscheidung, in Kärnten zu bleiben, gründete ich eine Werbeagentur in Klagenfurt, da meine kreative Ader nicht nur im Sprechen verankert war, und parallel entstand die Firma „SARAH SAGT“. Ohne mentale Unterstützung von meiner Familie wäre dieser Schritt schwer gewesen.

"Obwohl viele bei der Idee, „Zeremonienmeisterin“ zu werden, den Kopf schüttelten, lebe ich meine Passion - das Schreiben und Sprechen von Reden bei Trauungen, Festen oder Trauerfeiern. "

Bei all diesen Anlässen versuche ich, den Moment für die Menschen mit meinen Worten

einzigartig werden zu lassen. Das mache ich mittlerweile in vier Ländern und drei Sprachen und bin ziemlich ausgebucht. Film und Tonstudios sind mich aber auch noch nicht los. Diverse Telefonschleifen, Werbungen und Fernsehspots konnte ich schon gestalten. Meine Devise: Mit Humor, Liebe und einer Portion Wahnsinn ist alles machbar! Und ich bin dankbar, meinen Traumberuf von Kärnten aus zu leben. In meiner Freizeit genieße ich das Leben mit meiner Familie und bin ehrenamtlich im SI CLUB Wörthersee-Pörtschach tätig. www.sarhasagt.at
Fotocredit: Tanja und Josef Fotografie
Online seit 17.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)